

BYBLOS  
SPA





Un lieu d'exception,  
pour une marque de prestige...

Des produits d'un luxe authentique et des protocoles de soins exceptionnels reconnus pour l'extrême qualité des produits Sisley et de leur efficacité incomparable. Des soins réservés aux femmes comme aux hommes pour une pause détente et bien-être absolu.

Bénéficiez du savoir-faire exceptionnel et de l'expérience d'une marque de luxe connue pour utiliser le meilleur des extraits naturels des plantes et des huiles essentielles... pour le meilleur de la cosmétique.

Les lieux sont à la mesure des soins... Un bel espace aux tons bleus, bruns et jaunes, univers aux matières brutes et sensuelles qui se marient subtilement à une atmosphère d'écrin...



A place of true exception,  
for a brand of great prestige...

At the Byblos Spa, treatments are specially conceived to offer women and men a moment of total relaxation and absolute well-being. The high-end products used are of authentic luxury and offer treatment protocols recognized for the extreme quality of Sisley Cosmetics and their incomparable efficiency.

Benefit from the exceptional know-how and the experience of a deluxe brand that uses only the very best natural extracts from plants and essential oils... for top of the line cosmetics.

The exclusive premises are in keeping with the treatments... A handsome space in overtones of blues, browns and yellows, a special universe featuring raw and sensual materials that subtly blend in with an intimate setting...



## La suite privée

La suite privée offre une expérience unique pour des soins en duo. Cette suite exclusive pour deux personnes dispose d'un jacuzzi, d'un hammam privé et d'un salon de relaxation donnant sur les jardins de l'hôtel et ses senteurs provençales...

En pierres de Jérusalem et moucharabiehs, cette suite privée est une véritable ode à la détente et à la relaxation dans une ambiance unique, que l'on retrouve dans l'association du savoir-faire des deux maisons de luxe que sont le Byblos de Saint-Tropez et Sisley Cosmetics.

## The private spa suite

Here is a private enclave offering a unique experience for treatments as a twosome. This exclusive suite for two persons comprises a jacuzzi, a private hammam and a relaxation salon looking onto the scenic gardens of the hotel and its Provencal fragrances...

Designed in stones from Jerusalem and moucharabieh wood latticework, this private suite is a true ode to rest and relaxation in a unique ambience, stemming from the association of well-being set forth by two deluxe houses: the Byblos of Saint-Tropez and Sisley Cosmetics.



## Le Salon Libanais

Il y a là un salon Libanais directement importé pierre par pierre d'un palais de Beyrouth du XVI<sup>ème</sup> siècle, par Prosper Gay-Para (créateur de l'hôtel Byblos en 1965).

Les boiseries d'époque font de ce salon l'une des pièces les plus atypiques et les plus étonnantes du Spa.

Il offre un lieu de relaxation "à l'orientale" dépaysant à souhait et idéal pour un soin.

## The Lebanese Salon

This unique Lebanese salon was directly imported stone by stone from a 16<sup>th</sup> century palace in Beirut by Prosper Gay-Para (creator of the Byblos in 1965).

The period wall paneling makes this salon one of the most atypical and stunning rooms of the Spa.

It provides an intimate space of relaxation "with an Oriental spirit", totally exotic and ideal for a treatment.



## Nos Cabines de soins

Vous y découvrirez tout le savoir-faire et l'excellence des protocoles de soins "Essentiels Spa" by Sisley Cosmetics. Les soins essentiels se déclinent en plusieurs versions, visage et corps, élaborés avec la même attention du détail et dotés d'une gestuelle spécifique aux protocoles Sisley Cosmetics.

Trois spacieuses cabines de soin équipées de douche, dont deux en lumière extérieure et ouvertes sur les jardins de l'hôtel.

Bénéficiez également d'un magnifique hammam d'une surface de 30 m<sup>2</sup>, décoré de granit bleu nuit et azur, d'une cabine "Vichy Shower" pour découvrir nos massages sous affusion et aromathérapie et de deux douches "expériences" dotées de 3 programmes jouant sur les sons, lumières et fragrances et diffusant avec l'eau des huiles essentielles...



## Our treatment Cabins

Here you will discover all the know-how and the excellence of the "Spa Essentials" treatment protocols by Sisley Cosmetics. These essential treatments come in several versions, face and body, which are elaborated with the same attention to detail and enhanced with a gestural that is specific to Sisley Cosmetics protocols.

There are three spacious treatment cabins; two of them with natural lighting open onto the hotel gardens.

Benefit also from a superb hammam with a surface of 30 m<sup>2</sup>, decorated with midnight blue and azure granite, a "Vichy Shower" cabin to discover our massages with water sprinklers and aromatherapy as well as two "experimental" showers equipped with 3 programs playing with sounds, lights and fragrances diffusing essential oils through water...





BYBLOS  
SPA  
SOINS



## SOINS ESSENTIELS SPA : SISLEY VISAGE ESSENTIAL SPA CARES : SISLEY FACE TREATMENTS

Le soin Phyto-aromatique suprême jeunesse du regard Phyto-aromatic supreme rejuvenating eye treatment	55 min	170 €
Le soin éclat lumière au ginseng Radiance treatment with ginseng	55 min	170 €
Le soin hydratation jeunesse au lys blanc Youth hydrating treatment with white lilies	55 min	170 €
Le soin confort extrême à la fleur de tilleul Extreme comfort treatment with linden blossoms	1h15	200 €
Le soin pureté aux résines tropicales Purifying treatment with tropical resins	85 min	260 €
Le soin Phyto-aromatique jeunesse repulpant à la rose The Phyto-aromatic plumping youth facial with roses	85 min	260 €

## SOINS ESSENTIELS SPA : SISLEY VISAGE ESSENTIAL SPA CARES : SISLEY FACE TREATMENTS

EXCLUSIF BYBLOS : Le soin hydratation intense anti-âge aux pierres fines de malachite	85 min	260 €
BYBLOS EXCLUSIVE : Intensive anti-aging hydrating treatment with malachite fine stones		
Le soin d'exception "SISLEYA" : Le soin global anti-âge "SISLEYA" special treatment:a luxurious global anti-aging treatment	85 min	260 €
Le soin suprême anti-âge Supreme anti-aging treatment	85 min	290 €
Le soin anti-âge homme "SISLEYUM" "SISLEYUM" anti-aging treatment for men	55 min	170 €
	85 min	260 €

## SOINS ESSENTIELS SPA : SISLEY CORPS ESSENTIAL SPA CARES : SISLEY BODY

**Le soin exfoliant vapeur de provence**  
Exfoliating steam treatment from provence

25 min 110 €

**Le soin Phyto-aromatique du dos**  
Phyto-aromatic back treatment

55 min 150 €

**Le massage énergisant hydratation intense**  
Intense hydrating energizing massage

25 min 80 €

55 min 150 €

85 min 210 €

**Le massage réparateur**  
“coucher du soleil sur Saint-Tropez”  
“Saint-Tropez sunset” restorative massage

55 min 150 €

**Massage zen harmony by Sisley**  
Zen harmony massage by Sisley

55 min 150 €

## SOINS ESSENTIELS SPA : SISLEY CORPS ESSENTIAL SPA CARES : SISLEY BODY

**Massage expert énergisant**  
Energizing expert massage for body

85 min 210 €

**Massage expert relaxant**  
Relaxing expert massage for body

85 min 210 €

**Le soin minceur et fermeté “Phyto-Svelt global”**  
“Phyto-Svelt global” slimming and firming treatment

85 min 260 €

**Programme exclusif “Autour de l’olivier”**  
Exclusive program “Autour de l’olivier”

3 h 390 €

**“Ultimate Byblos”**  
“Ultimate Byblos”

3 h 610 €

## "SOINS SIGNATURE" SPA BYBLOS BYBLOS SPA "SIGNATURE TREATMENTS"

Massage Thaï à l'huile  
Thaï oil massage

55 min 160 €

Enveloppement : hydratant, anti-âge, détoxifiant, minceur  
Body wrap : hydrating, anti-aging, detoxifying, slimming

85 €

Gommage : senteurs au choix  
Scrub ; choose your scent

85 €

Gommage, enveloppement  
Scrub, body wrap

155 €

Gommage & massage  
Scrub & massage

225 €

## "SOINS SIGNATURE" SPA BYBLOS BYBLOS SPA "SIGNATURE TREATMENTS"

Gommage, enveloppement & massage  
Scrub, body wrap & massage

295 €

Massage tonique  
Deep tissue massage

55 min 150 €

85 min 210 €

Massage relaxant chaud-froid  
Hot-cold relaxing massage

55 min 160 €

85 min 220 €

## CARTE SPA ENFANTS (5 ans - 12 ans) KID'S SPA TREATMENTS (5 years - 12 years)

Soin du visage  
Smoothie Fraise / Nourissant à la Banane / Douceur Cranberry

30 min 65 €

Facial care  
Smoothie Strawberry / Banana Nourishing / Soft Cranberry

Massage  
Passion-Mangue / Fruits rouges / Chocolat

30 min 65 €

Massage  
Passion-Mango / Red Berries / Chocolate

## DIVERS OTHERS

**Suite privée Spa par heure (hors soins)** 210 €  
Private suite VIP per hour (treatments not included)

**Soins en chambre supplément** 50 €  
Extra charge for in-room treatment

**Accès Hammam uniquement (client extérieur)** 50 €  
Hammam access only (external guest)

**La cérémonie du Bain Turc** 85 min 150 €  
Ceremony of Turkish Bath

**Le rituel du Hammam** 55 min 120 €  
Hammam's ritual

Nous vous informons que tout rendez-vous  
non décommandé 4h à l'avance sera entièrement facturé.

Please be informed that appointments must be cancelled at least 4 hours before  
the appointment time, otherwise the full price of the scheduled services will be charged.

## PRESTATIONS COMPLEMENTAIRES / OTHER SERVICES

### KURE BAZAAR BEAUTE DES MAINS & DES PIEDS

#### KURE BAZAAR HAND AND FEET BEAUTY

Formes et couleurs mains ou pieds / Shape and color hand or feet 50 €

Manucure express Kure Bazaar / Manicure express Kure Bazaar 65 €

Beauté des pieds express Kure Bazaar 80 €

Pedicure express Kure Bazaar

Le grand rituel des mains tropéziennes 60 min 100 €

Manucure, modelage & polissage ongles

Manicure, hand massage & nail polish

Le grand rituel des pieds tropéziens 75 min 140 €

Beauté des pieds, gommage & modelage pieds

Pedicure, foot scrub & massage

Continuez l'expérience Kure Bazaar, votre vernis vous sera offert pour toute prestation.  
To continue the Kure Bazaar experience, your nail polish will be offered for any prestation.

### CRYO 21

### CRYO 21

La Cryothérapie pour le corps  
Cryotherapy for the body

30 min 150 €

La Cryothérapie pour le visage  
Cryotherapy for the face

30 min 150 €

## EPILATION WAXING

Sourcils ou lèvres / Eyebrows or lips	30 €
Visage / Face	50 €
Maillot / Bikini	40 €
Maillot Brésilien / Brazilian bikini	50 €
Maillot intégral / Full bikini	60 €
Aiselles / Underarms	35 €
Bras / Arms	40 €
1/2 Jambes / Half legs	50 €
Jambes complètes / Full legs	60 €
Dos / Back	50 €

## MAQUILLAGE MAKE UP

Mise en beauté 30 min	80 €
Make up 30 min	
Maquillage du soir, événement - 1 heure	110 €
Evening make up - 1 hour	
Forfait mariage (à partir de)	160 €
Bridal package (from)	
Teinture cils ou sourcils	35 €
Eyelash or eyebrow tint	

BYBLOS  
SPA

